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Anfrage 
Uwe Schenke 

DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Erh öhung der Taxipreise  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie mir ein Taxiunternehmer mitteilte, sollen im kommenden Jahr die Taxipreise auch in 
Eisenach erhöht werden. Die Preiserhöhung  sieht er als Antwort auf die Auswirkungen des 
Mindestlohnes. Nun liegt die Zuständigkeit der Rechtsverordnung über  die 
Beförderungsentgelte aber meines Wissens beim Stadtrat. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Liegen der Stadtverwaltung,  Anträge von Taxifirmen, für ein verändertes 

Beförderungsentgelt  vor? 
 
2. Wurden durch die Stadt Gespräche mit den Taxifirmen geführt, wenn ja mit welchem 

Ergebnis, wenn nein, warum nicht? 
 
3. Wenn es zu einer „Anpassung“ der Beförderungsentgelte in der Stadt kommen soll, wann 

wird die veränderte Entgeltordnung dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt? 
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